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「大リーグの現状」 

米山奨学金への寄付の功績が称えられ 

表彰を受けた松井秀文会員 

米山梅吉記念館見学会 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

浅井芳明会員、竹谷嘉彦会員 

「イニシエーションスピーチ」 

本日の卓話 

今日は、「どういう日本人選手が大リーグで活躍し

たのか」について紹介したいと思います。 

◆第一号は 1964 年東京オリンピックの年にサンフ

ランシスコ・ジャイアンツに入団した村上雅則です

が、当時はまだアメリカとは「遠い」時代で、本人

の意志とは裏腹に日本人の強い希望で、活躍したに

も関わらずたった 2 年で帰国させられてしまいまし

た。◆二人目が野茂英雄。野茂は日本球団を引退し

て、最高のコンディションでメジャーリーグに臨み

ました。「ナスティーフォーク」を武器に大活躍。日

本人の器用が大金を生むとの認識をアメリカに与

え、三人目のイチローへと繋げます。◆三人目のイ

チローは「ベイブ・ルース以前のベースボールに戻

してくれた」と言わしめるほど、スモールベースボ

ールの面白さをアメリカ人にもたらしました。空前

のバットコントロール、俊足（じつは球場のコンデ

ィションもイチロー贔屓にカスタマイズされていま

した）。 

 

◆日本人選手は非常に真面目で野球を非常によく知

っています。また日本人は高校野球で「負けない野

球」「点を取られない野球」を叩きこまれているので

野球がとても上手い。が、精神的、肉体的に弱い。

アメリカで野球を続けるには、どこでも寝られる神

経の図太さと、何でも食べられる丈夫な胃が不可欠

です。そのほかにも言葉の壁、生活習慣の違い、野

球に対する考え方の違いなど、日本人選手が直面す

る壁はいくつもあります。現在の日本人選手で以上

の要素を踏まえた選手は大谷翔平投手くらいしかい

ないのではないでしょうか。 

 

 



 

 

第１４１８回例会報告 

■ ９月２９日 例会プログラム      

１．点鐘      

２．ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」、 

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～１番・３番」 

３．会長報告 

４．委員会報告 

５．卓話 

６．点鐘     

■ 出席報告               

9 月 29 日の出席者 39 名ビジター 3 名   出席 70％

9 月 15 日の出席者 42 名メーキャップ 3 名 計 45 名

  会員数59名 出席対象者 56名  修正出席80％

■ ビジター （敬称略） 

  清田 明弘（松山）  増田 嘉一郎（横浜旭）

大山 忠一(東京品川) 

     

次回 10 月 13 日（火）の卓話は、森本幸子会

員 

ご紹介のダイヤル・サービス(株) 

代表取締役社長 CEO 今野 由梨 様です。 

ニコニコボックス 
清田明弘様 お世話になります。 

岡田髙治  本日の卓話は、日米の野球に精通している池

井先生です。お楽しみに・・・。 

松井秀文  １８日の米山梅吉記念館の見学には９名の

方が参加され、事務局長から丁寧な説明が

あり、お墓参りも出来、よい見学となりま

した。参加の皆様ご苦労様でした。また、

ありがとうございました。 

長野 洋  この９月末で福祉医療機構理事長を退任い

たします。ここの７年半勤務と通算して４

８年６ヶ月の勤務を終り、今後はゆったり

と過ごしていきたいと思います。ありがと

うございました。 

中井隆三  美味しいお米を有難うございます！！ 

福本正勝  先日、誕生日にお米をいただきました。 

ありがとうございました！ 

 

〇国際奉仕委員会：鞍掛委員長 

ホノルルロータリー訪問旅行ですが、ホテル、その他

スケジュールに変更が出ています。フライト自体の変

更はございません。 

〇親睦委員会：三宅委員長 

「秋のグルメ会」を 11/6（金）に東京スカイツリー・ソ

ラマチ 31F で行います。 

〇米山奨学委員会：松井委員長 

米山記念館訪問（9/18）のご報告 

10 月の第 2.3.4 週、お一人様 5 千円以上の寄付をお願

いいたします。 

〇会長報告 

 松井秀文会員が米山奨学金への寄付に対する表彰を受

けました。おめでとうございます。 

〇社会奉仕委員会：篠塚委員長 

東日本大震災復興支援プロジェクトの東北旅行への参

加をお願いします。第 10 回環境作文コンクールの作品

の審査へのご協力をお願いします。 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

次回例会の予定 


